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INTERROGAZIONE CON RISPOSTA IN AULA 
 

Proponente: Francesco Torselli (Fratelli d’Italia-Alleanza Nazionale) 
Altri firmatari: Jacopo Cellai, Mario Razzanelli, Luca Tani, Mario Tenerani (Forza Italia) 
 
Oggetto: Campetto in sabbia situato all’interno dell’impianto sportivo “Romagnoli” 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 

 
PRESO ATTO che in data 26.10.2015 la società sportiva “U.S. Settignanese 1970” formalizzava 
all’A.C. richiesta in merito alle procedure per l’ottenimento di nulla osta alla conformità edilizia per 
il campetto in sabbia situato all’interno dell’impianto sportivo Romagnoli (Prot. n. 295409 del 
26.10.2015); 
PRESO ATTO che in data 12.11.2015 veniva consegnata una raccomandata a mano alla società 
sportiva “U.S. Settignanese 1970” da parte della Direzione Cultura e Sport del Comune di Firenze 
(Prot. n. 317615 del 13.11.2015) avente come oggetto: “Campetto in sabbia situato all’interno 
dell’impianto sportivo Romagnoli”; 
PRESO ATTO che con il documento di cui sopra si comunicava alla società sportiva “U.S. 
Settignanese 1970” l’istruttoria per l’eventuale rilascio del suddetto nulla osta sarebbe stata 
subordinata al rispetto di alcune prescrizioni contenute nell’allegata relazione tecnica, ovvero 
all’espletamento di cinque (5) precise richieste, da effettuarsi, ad onere della società, entro e non 
oltre la data del 12.12.2015 
 

INTERROGA IL SINDACO 
 

1. Per sapere se la società sportiva “U.S. Settignanese 1970” ha già provveduto all’esecuzione delle 
richieste contenute nella relazione tecnica allegata alla raccomandata a mano recapitata in data 
12.11.2015 alla società (Prot. n. 317615 del 13.11.2015), fornendone comunicazione 
all’amministrazione comunale; 
 
2. Per sapere, in caso di risposta affermativa al punto precedente, se e quando l’A.C. ha intenzione 
di procedere alla concessione del nulla osta alla conformità edilizia per il campetto in sabbia situato 
all’interno dell’impianto sportivo Romagnoli. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Firenze, 19 novembre 2015 
 
 



 
 
 
 
 


